

Ressort: Politik

CDU-Generalsekretär Gröhe bekräftigt Nein zu Schwarz-Grün

Berlin, 26.11.2012, 11:24 Uhr

GDN - CDU-Generalsekretär Hermann Gröhe hat vor dem CDU-Parteitag in Hannover sein Nein zu einer Koalition mit den Grünen im Bund bekräftigt. "Ich sehe keine Sehnsucht in der CDU nach einer Koalition mit einer nach links gerückten SPD oder den Grünen", sagte Gröhe in einem Interview mit der Zeitschrift "Superillu".

"Am Träumen wird kein Christdemokrat gehindert. Aber wenn ich mir die grünen Beschlüsse anschau, wären das ja Albträume." Mit der Spitzenkandidatin der Grünen, Katrin Göring-Eckardt, sei er freundschaftlich verbunden. "Zu einer Koalition gehört aber nicht nur menschliches Vertrauen, sondern vor allem ein gemeinsames Programm", so Gröhe. "Ein gutes menschliches Miteinander erleichtert den Streit in der Sache, ersetzt ihn aber nicht."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3046/cdu-generalsekretaer-groehe-bekraeftigt-nein-zu-schwarz-gruen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com